

Sindicato finlandés visita a la Unión

Boletín No. 244

Durante el día de ayer la Unión recorrió la tienda Jumbo Suba, en Bogotá, con una delegación del sindicato finlandés PAM ry y del Centro de Solidaridad Sindical de Finlandia (SASK), que vino de visita a Colombia para observar el crecimiento de nuestra organización sindical.



En compañía de nuestros líderes y lideresas de la ciudad de Bogotá, nuestra Presidenta Nacional, Luz Marina Díaz, le dio la bienvenida a un grupo de compañeros y compañeras finlandesas, integrantes del Centro de Solidaridad Sindical de Finlandia (SASK) y de PAM ry, organización sindical que agrupa a unos 230.000 afiliados y afiliadas del comercio minorista, los servicios turísticos, los restaurantes y actividades de tiempo libre, y el mantenimiento y administración de inmuebles y vigilancia.



Encabezaron esta delegación la Vicepresidenta de PAM ry, Niña Koivuniemi, y la Asesora de Asuntos Internacionales de esta misma organización, Mari Taivainen, quienes se mostraron muy sorprendidas por el amplio crecimiento de la UNIÓN en tan sólo cuatro años.

Nos acompañó, además, Marcio Monzane, representante de UNI Américas, filial de la UNI Global Union, federación sindical internacional que también nos ha ofrecido su apoyo y respaldo en nuestra historia de luchas por los y las trabajadoras.

Recordemos que ambas organizaciones, PAM ry y SASK, nos brindaron todo su respaldo y gran apoyo político y económico en la creación de la Unión de Trabajadores de Carrefour, hoy Unión de Trabajadores del Comercio en Colombia.

Los compañeros y compañeras finlandesas se llevaron una grata sorpresa al observar que hoy la UNIÓN es una organización sindical consolidada y moderna, que a través del diálogo social ha alcanzado importantes conquistas en beneficio de los y las trabajadoras, que ha logrado desarrollar exitosamente tres negociaciones colectivas de las cuales han resultado tres Convenciones Colectivas de Trabajo, y que ha sido reconocido formalmente por la empresa como sindicato mayoritario, permitiendo que los logros y conquistas de la UNIÓN beneficien también a los y las trabajadoras no afiliadas.

Las ha dejado muy impresionadas, también, que gran parte de la organización sindical está conformada por mujeres trabajadoras y por personas jóvenes, y que la UNIÓN alcanza una tasa de sindicalización del 70%, marcando un precedente en las dinámicas sindicales de Colombia, un país donde las organizaciones de los y las trabajadoras son altamente estigmatizadas.

Sin duda el panorama es muy diferente de 2010, ahora tenemos líderes más formados y capaces de enfrentar las adversidades que se nos imponen en el mundo laboral y en el mundo sindical.

Para la UNIÓN ha sido un honor recibir esta visita, que esperamos se repita en próximas ocasiones.

Agradecemos especialmente al director de Jumbo Suba, Pedro Serrano, por su excelente recibimiento y a nuestros líderes y anfitriones de la tienda, las compañeras Lidia Suárez, Ricardo Ramírez y Cristina Matallana.

Noviembre 2 de 2016
LUZ MARINA DÍAZ
Presidenta Nacional

Unión de Trabajadores y Trabajadoras de Grandes Superficies del Comercio en Colombia